

BESANÇON AGGLOMÉRATION

MERCEY-LE-GRAND

La fibre optique, c'est pour cette année



Le maire de Mercey-le-Grand Didier Aubry. Photo ER

Chaque année, le maire de Mercey-le-Grand Didier Aubry et son conseil municipal présentaient leurs vœux à la population nombreuse et aux différents partenaires. Ce moment festif ne pouvant avoir lieu, il a été décidé de réaliser une vidéo sur les réseaux sociaux. Le maire a dit qu'ils étaient au service des habitants, des entreprises, des associations et de toutes les générations qui composent la commune composée désormais de 570 habitants.

2021 verra aussi l'arrivée de la fibre optique. La commune va mettre en place un site internet. L'ambition de la municipalité est aussi d'améliorer la sécurité par de nouveaux trottoirs rue de Romain et par des aménagements de sécurité rue de Saint-Vit. Au final, le maire a souhaité une bonne santé à tous et l'espoir de retrouver une vie plus sociale.